

Sport-Info

BKV-Padel-Nachmittag

Der BKV Wuppertal hatte zu einem „Padel-Nachmittag“ eingeladen, und die Möglichkeit geboten, die neue Trendsportart kennenzulernen.

An einem Sonntagnachmittag standen alle Padel-Plätze des Padel-Valley an der Hatzfelder Straße dem BKV Wuppertal e.V. zur Verfügung. Alle Mitglieder waren herzlich eingeladen, mal auszuprobieren, was es mit dieser neuen Sportart auf sich hat. Familienmitglieder oder Freunde durften ebenfalls mitgebracht werden.

Ein paar Dutzend Teilnehmer standen zu Beginn um Dirk Dörner und Jörg Schüller herum, die mit Begrüßung und einer kleinen Regelkunde den symbolischen Startschuss gaben.

Dann ging´s auf die Plätze und nach ein paar Probeschlägen kamen die meisten gut mit dem neuen Sportgerät zurecht, so dass nach dem Einspielen direkt der heiße Fight um die Punkte folgen konnte. Da nicht alle gleichzeitig antreten konnten, ertönte in regelmäßigen Abständen die Glocke und läutete den Wechsel ein.

Während die nächste Gruppe spielte, durften sich die ersten ausruhen. Offensichtlich hatten alle Spaß an diesem Nachmittag, denn geduldig wurde darauf gewartet, in der nächsten Runde wieder auf Feld zu können.

Der BKV freut sich, dass die Aktion solchen Zuspruch hatte und an diesem Nachmittag über die Generationen und auch über die Sparten hinweg gemeinsam gespielt wurde!

... Aktuelles ... Sonstiges ... Neues ... Wichtiges ... News ... usw ...

*** Kegeln: Die erste Runde im neuen Einzelpokal wird am Mittwoch, 20.11.2024 von 17-20 Uhr im Rainbow-Park ausgespielt.

Die besten 16 Kegler*innen erreichen das Finale in 2025.

*** Allgemein: Besuchen Sie auch die Internetseiten des Wuppertaler Betriebssports; dort gibt es täglich aktuelle Berichte und viele Informationen rund um den Wuppertaler Betriebssport.

(Michael Fischer)

www.bkv-wuppertal.net